

Berlin, 1990

## Bruderkuss-Graffito an der East Side Gallery



Zu Berühmtheit gelangte der Bruderkuss durch den Fotografen Régis Bossu, welcher im Oktober 1979 Erich Honecker und Leonid Breschnew nach einer Rede anlässlich des 30. Jahrestages der DDR ablichtete. Auf Grundlage dieses Bildes entstand 1990 das bekannte Bruderkuss-Graffito "Mein Gott, hilf mir, diese tödliche Liebe zu überleben" des Künstlers Dimitrij Vrubel.

Ortsangabe: East Side Gallery | Bezirk(e): Kreuzberg (West-Berlin); Friedrichshain (Ost-Berlin)

Schlagworte: East-Side-Gallery; Graffito; Kuss; Mauerkunst; Politiker

Inventarnummer: F-030832 | Direkter Link: <https://www.mauer-fotos.de/fotos/f-030832/>

Quellenangabe: ELAB, Archiv der Versöhnungsgemeinde